

## **Kapten Inf Sudarsono Danramil 0602-21/Kopo Tunjukkan Kepemimpinan Humanis Melalui Kebersamaan**

**A. Nopriyadi - [SERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SERANG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jan 28, 2025 - 17:17



Banten, – Suasana kekeluargaan dan kebersamaan terus terjalin erat di lingkungan Koramil 0602-21/Kopo Kodim 0602/Serang.

Hal ini tercermin dalam kegiatan santai namun bermakna, di mana Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo, Kapten Inf Sudarsono, menikmati makan

siang bersama seluruh anggotanya, bertempat di Makoramil 0602-21/Kopo Kecamatan Kopo Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (28/01/2025).

Dalam suasana penuh keakraban, Kapten Inf Sudarsono menyampaikan pentingnya peran seorang pemimpin, dalam menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan solid.

“Seorang pemimpin tidak hanya memimpin dengan instruksi, tetapi juga menjadi figur ayah, yang mampu memberikan semangat dan teladan kepada anggota. Kebersamaan seperti ini, sangat penting untuk mempererat hubungan antara pimpinan dan bawahan,” ujarnya.

Menurut Kapten Inf Sudarsono, suasana kekeluargaan ini, menjadi salah satu kunci utama, dalam mendukung keberhasilan tugas-tugas kewilayahan.

“Dengan komunikasi yang baik dan suasana kerja yang nyaman, kami yakin seluruh anggota akan lebih termotivasi, untuk menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan optimal,” tambahnya.

Lanjutnya, kegiatan makan siang bersama seperti ini, bukan hanya menjadi momen untuk beristirahat dari aktivitas sehari-hari. Tetapi juga sebagai kesempatan untuk saling berbagi cerita, saran, dan ide-ide yang dapat meningkatkan kinerja bersama. Selain itu, momen ini juga menjadi sarana untuk mempererat solidaritas, dan menciptakan rasa saling menghormati di antara anggota.

Kapten Inf Sudarsono berharap, kebersamaan seperti ini dapat terus dijaga dan ditingkatkan. Sehingga hubungan antara pimpinan dan anggota tetap harmonis, solid, dan mampu menghadapi berbagai tantangan di lapangan.

"Dengan kebersamaan dan rasa kekeluargaan, kami yakin setiap tugas yang kita emban, akan lebih ringan dan dapat diselesaikan dengan baik," pungkasnya.

Melalui kegiatan sederhana namun penuh makna ini, menunjukkan bagaimana hubungan harmonis antara pimpinan dan anggota, dapat menjadi fondasi kuat dalam mendukung keberhasilan tugas-tugas TNI di tengah masyarakat," tukasnya.